



令和6年度

宇 小 だ よ り

(11月号)

令和6年12月4日
かほく市立宇ノ気小学校
TEL 283-0014
校長 榎 千穂子

ホームページはこちら

人権週間にあたって

師走の風が身にしみる季節となりました。朝の玄関先は日に日に寒さが増していますが、登校してくる子供たちが元気に挨拶をしてくれて、温かい気持ちになります。途中で拾ったきれいな落ち葉を嬉しそうに見せてくれる子や吐く息が白くなったと驚いたように報告してくれた子もいます。子供たちとのちょっとした会話に朝から元気をもらっています。

11月は、体験学習、社会見学、マラソン大会、なかよしタイムなど、様々な活動に子供たちは主体的に取り組み、その都度成長した姿を見せてきました。11月2日に予定していた「いしかわっ子駅伝」は残念ながら荒天のため中止となりましたが、選手たちがこれまでの練習で身に付けた「目標に向かって一生懸命努力する力」は今後の生活にいかされることと思っています。今後も様々なことに挑戦してたくましく成長して欲しいと思います。

さて、12月4日～10日は、人権週間です。1948年国連の総会において「世界人権宣言」が採択され、12月10日は「世界人権デー」と定められました。人権に関する分野は様々で、障害、高齢者、子ども、性、病気など多岐に渡ります。大切なことは、相手を理解し、共に生きる態度を養うことです。

先日、5年生の子供たちが「宇ノ気小学校からいじめをなくしたいので、自分たちが作ったプレゼントを校内放送で流してもいいですか」と校長室にやってきました。プレゼントをみせてもらうと、いじめがどれほど人の心を傷つけるか、そして、思いやりや助け合いがどれだけ大切かを自分たちの言葉で伝わるように作ってありました。「いじめを0にしたい!」という前向きな気持ちを子供たちが示してくれたことを心から嬉しく思いました。この気持ちが全校児童に伝わることを願うばかりです。人権習慣のこの時期には、人権に関する読み聞かせなども行っています。今後も、未然防止のための学級指導、早期発見のための観察・アンケートの実施、個別指導などを継続的に行っていきますので、お気づきのことがありましたら早期にご相談ください。

年の瀬の慌ただしい時期となります、心のゆとりだけは忘れずにもち続けたいものです。子供たちが安心・安全に、そして健康で明るい毎日を過ごせるように、注意深く見続け、声かけをしていきたいと思います。保護者の皆様には、これまでたくさんのご協力とご配慮をいただきました。本当にありがとうございます。今後とも、健康に安全に過ごすことができるようご理解ご協力をお願いいたします。



おも
思いやりの
心

ここ
を大切にしよう

たいせつ



12月 行事・日課予定

(変更がありましたら、改めてお知らせします。
下線は保護者の見学可能な行事です。)

2024/11/21